

# ひつじ便り No213



2022年度 9月10月号

モンテッソーリ光の子 地域子育て支援センター「ひつじ」

担当責任者 宮本正江



9月は来所者も増えて来てプレイルーム中の遊びも盛り上がりました。どの様な遊びをするのかを事前に決めて来るお子様達が多かったです。自然とコーナー遊びが始まり仲良く玩具を共有する姿も見られました。又ウレタン山からのジャンプや鬼ごっこも楽しそうでしたね。10月は運動会をグループごとに行いました。年齢によって競技内容を変えて行い、保護者の方にはお子様と協力してハロウィーンバック製作をしてもらいました。短い時間でしたが楽しんで頂けた様で良かったです。

## ♡運動会♡皆 頑張りましたね♡



☆今年の競技は＝スタート→ウレタン山に登りカードを引く→カードと同じコースを進む→カード入れにカードを入れる→小物を2点取りパネルに貼りつける→メダルを探しゴールする

☆ハロウィーンバック製作をする【今年は一番お姉さんのAさんが皆のサポートを沢山してくれましたので、小さいお子様もとても楽しそうでしたね。そしてお父様にも参加をして頂き大変盛り上がりました。】



♡お母様と一緒にハロウィーンバックも製作しましたね♡

♥楽しかった親子触れ合い遊び♥



☆夏休みが終わり久しぶりに会うお友達に大興奮のお子様達は、元気一杯に参加をしていました。お母様と一緒にリズム遊びをしたり、製作も進んで行っていました。天井についてしまいそうな位高く持ち上げてもらったり、飛んで行く竹とんぼを追い掛けていました。お子様達の笑顔にお母様方も笑顔になっていましたね。短い時間でしたがお子様達と過ごす癒しの時間になった様で良かったです。次回の参加もお待ちしています。



♥マザーグース♥♡緊張したけど楽しかったね♡



☆今月は3組の親子の参加でした。AさんMさんは先生の英語の歌に合わせて楽しそうにリズム遊びをしていました。元気一杯のS君は2人のお姉様達に囲まれてとても嬉しそうでした。「S君！可愛い～」と言われてテンションMAXのS君でしたが、一番興味を示したのは絵本でした。絵本の読み聞かせが始まると絵本の側に行き、真剣な表情で見っていましたね。10月は中止になりましたが、11月も有りますので是非参加して下さいね。お楽しみに～



☆お誕生日おめでとう☆お友達と一緒に歌を歌ってお祝いしました☆



☆お知らせ☆

11月より午後のプレイルーム(14:00~15:00)を再開致します。午前・午後のいずれかのご利用になります。ご都合に合わせて予約をしてご利用下さい。活動内容は活動予定表をご覧ください